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はじめました

事 業 案 内

 　今なおコロナウイルスの影響は世界を蝕み世界
恐慌の再来を彷彿とさせるような世界的閉塞感に
誰もが見舞われているかもしれません。 
　しかし、こんな時だからこそ普段出来ないことに
取り組むのも良いのではないかと思います。
　家での時間が増えたことで本を読む時間を増や
したり、家族との時間が増え、のんびり過ごす時間
が増えたことでしょう。今は体力と気力、知識を蓄
える良い時間かもしれません。
コロナウイルスの暗闇から抜け出たときに力いっ
ぱい羽ばたくための準備期間だと思い今を有意義
に過ごそうと思います。
　　　　　　　　　　　　　　　　　（拡大広報特別室）

編 集 後 記

給付

自粛などで業績が悪化
　（売り上げ50％以上半減）

従業員に休んでもらう場合

従業員に子どもがいる場合

2020年で特に厳しい月の売り上げが前年比50%減の場合
その売り上げを年換算した額を、昨年１年間の売り上げから引いた
減額分を給付（上限：中小200万円、個人事業主100万円）

持続化給付金

雇用調整助成金
  （コロナ特例）

小学校休業等対応助成金

休業等助成（中小なら最大10分の9まで）
助成率は、企業規模・雇用条件で変動

小学校等休校で労働者が有給休暇所得の場合
1日あたり8,330円を上限に賃金相当額を助成

（もらえる）

貸付
（かりる）

資金繰りのため融資を受けたい

無利子・無担保融資
　（借り換えも可）

コロナの影響で前年比5%以上の売り上げ減少
据え置き最大5年

信用保証付き融資を限度額までご利用中の方に与信枠を
大幅補充、保証料・利子を減免（最大ゼロ金利）

マル経融資の金利引き下げ 前度5%以上売上げ減少で融資限度額：別枠1,000万円
当初３年間金利を0.9%引き下げ（商工会議所等の推薦が必要）

猶予
（支払延長）

法人税や消費税などの
　　納税が難しい

社会保険料が支払えない

法人税や消費税、
基本的にすべての税

健康保険料や
厚生年金保険料が猶予

収入が減少（前年同月比▲２０％以上）した事業者は無担保
かつ延滞税なしで納税を猶予 /固定資産税は軽減措置も

事業の休止や著しい損失があった場合に納付猶予

2020年 4月21日時点

セーフティネット保証（４・5号）
危機関連保証
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補助金や助成金などの対策が打ち出されています。
今現在、利用可能な役立つ情報を共有することで一丸となり

困難に立ち向かいましょう！

新型コロナウィルス感染防止のため
事業を自粛させていただきます。

今こそ頑張ろう！STAY POSITIVE!!

発行日：令和 2年 5月 8日
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　ZOOMミーティング

4月活動報告

ZOOM
ミーティング

# コロナに負けるな！ #STAY　HOME!

　感染拡大防止の観点より通常の会議が行うことが難しいため WEB ミーティングアプリの「ZOOM」を使用し、理事会や
委員会運営で情報の共有を図り、メンバー同士が顔を合わせることのできる貴重な機会になっています。
　「ZOOM」を始めるにあたり、最初は敷居が高く感じましたが特に難しい設定も必要なく、ホスト（主催者）から送られ
てくる招待I.Dから進むだけで会議へ参加することができるので、新たな会議の方法として非常に優れていると感じました。
　また「録画・録音機能」一人の画面を共有して表示する「画面共有機能」などWEB 会議を便利にする機能も多く、しっ
かりとした会議運営が可能です。
　WEB ミーティングが浸透している今、働き方改革やライフスタイルの多様性により、リモートワークや自宅勤務などオ
フィスレスな働き方がこれから増えていくのではないかと思います。

　新型コロナウィルスの影響で私たちの生活様式は大きく変わり、青年会議所活動においても会議を
WEB ミーティングに切り替え活動を行っております。
　毎月行われる例会も中止せざる状態となり、メンバー同士が直接顔を合わせることが出来ず、毎月
当たり前のようにしてきたことが出来きない寂しさを感じます。多様なメンバーが一同に集い様々な
情報共有できる機会が如何に大切であったのかと自粛要請を受け再認識させられました。影響を受け
連絡手段がネット主体になってしまった現在、意見を伝える際に事務的にならず自分の気持ちを上手
く伝えることが今後のWEB ミーティングでの課題ではないかと思います。
　コロナウィルスの影響でメンバー誰もが様々な影響を受けていますが、大変な時期だからこそ、私
たちが今何ができるのかをしっかりと考えていきたいと思います。

副理事長
高井雅信
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